

Encadrés par deux animateurs, les enfants de 7 à 11 ans ont travaillé chaque semaine pour apprendre à préparer et réaliser une interview ou proposer des chroniques originales. « Lorsque nous avons démarré ce projet, certains des enfants du groupe étaient très timides et n'osaient presque jamais s'exprimer. Cette activité leur a permis de prendre confiance en eux et nous avons vu une véritable évolution au fil des mois, jusqu'à ce que ce soient ceux qui parlent quasiment le plus en fin d'année », commentent les deux animateurs qui ont mené ce projet éducatif, Corentin Gex et Heidy Voisin.

### **Retour en septembre !**

Après avoir interviewé les personnalités de la ville, des commerçants aux responsables des différents services municipaux, les enfants ont conclu l'année en beauté avec une véritable émission « télévisée » diffusée en direct sur les réseaux sociaux de la ville à l'occasion du Salon du Livre Jeunesse où ils ont pu accueillir les auteurs présents ainsi que le maire, Lionnel Luca. Véritablement épris de cette nouvelle passion, les journalistes en herbe ont également été reçus pour une visite dans les locaux de France Bleu Azur. Rendez-vous dès la rentrée en septembre prochain pour découvrir la deuxième saison des VL Kids Studio, sur les ondes FLP Radio !

*Pascal Gaymard*

### **Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)